



Una delegación de la 25 personas integrantes del Grupo de Música y Danza Ecuatoriana de la UPS, Sede Cuenca, llevaron su arte a las ciudades de Bolzano, Bressanone, Milano, Verona y Ferrara en Italia como parte de una gira internacional. Realizaron presentaciones en la Universidad de Bolzano, Universidad de Ferrara, Consulado de Ecuador en Milano y la Comune di Verona.

El espectáculo preparado por este grupo salesiano tuvo el propósito de mostrar en Europa la variedad de tradiciones, costumbres, música y expresiones del folclore ecuatoriano ya que sus bailes se inspiran en la diversidad cultural de nuestro país.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)